くの困難がありました。

を説明することを何度も練習し れた時間内にお花を生けること ました。特に、笑顔で話す、3 自分がお花で何を表現したのか からないことだらけの中、限ら かいませんでした。幸い一緒に の夏3年生が引退し、部員は しました。初出場だったのでわ 1・2年生を合わせても2人し いたので参加できることになり 大会に出場してくれる人が1人 大会に向けての練習にも苦労 華道同好会部長 3年

み出場するものでしたが、昨年 この大会は3人で1チームを組 まず初めは人数の問題でした 大会に出場するに当たり、 多

30年度

全国大会」に出場しました。

「ikenobo花の甲子園2018 私たち華道同好会は、昨年度

この間に顧問の先生や外部講 全

ま市)と、第11回全日本合唱コン

を作る、制服が無いために3人 の服装を揃えるなど、 に気を遣いました。 他にも、発表のために小道具 様々な事

州までの計15校が出場しました。 ムワークを生かして優勝し、 習を重ね、少しずつ自信をつけ けていただききながら何度も練 審査で選ばれた上位3校だけ 全国大会には一部審査と、一部 坊会館で行われ、北海道から九 全国大会は11月11日に京都の池 国大会に進むことができました。 ていくことができました。 師の先生方、お花屋さんにも助 -ル松本で行われ、3人のチー 県大会は9月2日にイオンモ 愛美

輪三態」を歌わせていただきま

「ポジティブ太郎」と自由曲

NHKコンクールでは課題曲

出場しました。

した。自由曲では、擬声語

カリ、カル)やオノマトペ

「Nコン」関東甲信越大会・全日本合唱コンクール中部大会 長野県代表出場 17 미 : 信越大会(9月8日埼玉県さいた 県豊田市)に長野県の代表として クールの中部大会(9月22日愛知

竹田



-カル・アンサンブル

Zロハ on the web NHKコンクールでの演奏は

保護者の方々に感謝申し上げま 会の皆様、学校の友達や先生方 もに、応援していただいた同窓 たことをこれからに繋げるとと

ありがとうございました。

える」を心がけるなどして、本 番までに私達らしい音楽を作り ある「表現や見た目で観客に伝 ッシャーもある中での演奏では 夫したり、県陵音楽部の特徴で 掛け声)がありパート練習の時 ォーミング(床踏み、手拍子、 (おお、ほほほ、ほいや)、パフ 上げることが出来ました。 点から苦戦しました。練習を工 関東甲信越大会当日は、プレ

後の私たちの活動の励みになる で、楽しく歌いきれたことは今 立つにあたって、たくさんの方々 切れたのではないかと思います 活動へ向けての良いスタートを 今大会の結果を受けて来年度の から課題は多くありましたが、 と思います。 に応<mark>援してい</mark>ただきました。 昨年度、3つの大きな舞台に 先輩方を含む20人の部員全員

人で礼を揃える練習をくり返し

は異なった発想を得ることがで

きました。

でしたが、他校の作品やプレゼ

たちは二部審査には進めませ 進める二部審査があります。

ンテーションを見て自分たちと

北周越地区[蒙]長野県]代表校 長野県松本県ヶ丘高等学校

> 援の言葉をいただき嬉しかった 取材を受け、周囲の方々から応

この全国大会を通して得られ

あたりテレビや新聞やラジオの

また、全国大会に出場するに

思っています。 日々の練習に励んでいきたいと そして、さらに上を目指して 全国合唱音楽コンクール関東甲 音楽部の活動について 第85回NHK 音楽部部長 3年 横 山 佳菜恵

ありましたが、最後まで楽しく

私たち音楽部は、

が、当日は練習の成果を出し切 た。厳しい状況ではありました ともあり短い期間での練習でし 甲信越大会の2週間後というこ 歌わせていただきました。関東 ン語) と自由曲 (Nコン同様) を 歌いきることが出来たと思いま 中部合唱コンクールでは、 [Ego flos campi] (i)ト

た。 3年生から部を引き継いで ンサンブルフェスティバルでダ なった、第17回ヴォーカル・ア めて1、2年生のみでの参加と れたと思います。 会へ推薦されることとなりまし イヤモンド賞を受賞し、全国大 そして、3年生が引退して初



